

Mayor Zaragoza anima a la ciudadanía a rebelarse contra los grandes males del planeta en una conferencia en la Universidad

• El exdirector de la UNESCO reclama la convocatoria de una asamblea urgente de Naciones Unidas que recupere el espíritu fundacional de "Nosotros, los pueblos"

Oviedo, 19 de octubre de 2015. "Emergencia social y ecológica: inaplazables decisiones a escala mundial" es el título de la conferencia que Federico Mayor Zaragoza, presidente de la Fundación Cultura de Paz y exdirector de la UNESCO, ha pronunciado este lunes en el Aula Magna del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo. La charla ha sido organizada por la institución académica y la Fundación Anastasio de Gracia-FITEL.

Mayor Zaragoza ha trazado durante su alocución un recorrido por los acontecimientos más relevantes de la historia del último siglo. El exdirector de la UNESCO ha alertado sobre la delicada situación del planeta, tanto desde el punto de vista social como medioambiental, y ha llamado a todos a actuar. "No es el momento de los diagnósticos, sino del tratamiento", ha destacado. El presidente de la Fundación Cultura de Paz ha reivindicado el espíritu de "Nosotros, los pueblos" con el que se iniciaba la Carta de Naciones Unidas. "Estamos viviendo uno de los momentos más fascinantes de la historia", ha añadido. "Los seres humanos, por primera vez, ya no somos invisibles; ya podemos expresarnos". Mayor Zaragoza ha hecho hincapié en que la democracia no puede reducirse a "ser contados cada cuatro años", sino que debe hacerse valer el "ser tenidos en cuenta". "Por encima de los gobiernos, de los políticos, tenemos que mandar nosotros, los pueblos", ha reiterado.

El exdirector de la UNESCO ha solicitado a la ciudadanía que abandone la obediencia y abrace la rebeldía. "Si se vive en la inercia no hay evolución. Sin evolución, se cae a menudo en la revolución. Y la revolución casi siempre viene acompañada de violencia". Mayor Zaragoza ha reclamado la convocatoria de una asamblea urgente de Naciones Unidas, con la participación de todos sus miembros y sin vetos, para afrontarlos grandes retos sociales y medioambientales del planeta. El exdirigente de la UNESCO ha señalado que, de este encuentro, debería salir una hoja de ruta para "un nuevo comienzo", para restablecer el "Nosotros, los pueblos y refundar la ONU".







La conferencia ha contado con la asistencia del rector Vicente Gotor y del director de la Fundación Anastasio de Gracia-FITEL, Félix González Argüelles. El rector ha destacado el compromiso social de Mayor Zaragoza y ha recordado sus palabras sobre el fin del tiempo de la indefinición y la necesidad de no permanecer impasibles. "Todos tenemos una parcela para mejorar la sociedad —ha destacado Vicente Gotor—y la Universidad más aún".